

La Juventud de Acción Católica a Puiggraciós

Hoy, domingo, la cima del Puiggraciós, este monte vallesano, sobre el que está asentado el Santuario dedicado a Nuestra Señora, estará vibrante de alegría juvenil, de canciones y plegarias salidas de las bocas de centenares de jóvenes y muchachas, procedentes de todos los confines del Vallés y que suben a dar gracias y a implorar la bendición del Señor, por conducto de Nuestra Madre, por el éxito del curso anterior que, como espléndido colofón, terminó con aquella magna Jornada Comarcal, por los frutos alcanzados y por la iniciación de una nueva campaña apostólica, que pretende intensificar la Acción con el fin de llevar a toda la juventud vallesana a Cristo. Por tres caminos distintos, partiendo de La Garriga, de La Ametlla y de Bigas, habrán iniciado la ascensión al monte mariano, agrupados por sectores de Comarca y con espíritu de sacrificio, todos los pueblos de nuestro Vallés, representados en la selección de sus juventudes e irán cubriendo sus camino en acto de homenaje a la Princesa del Vallés, que desde su alto pedestal, preside toda la vida de nuestros pueblos y ciudades. Los representantes de la Comarca del Montseny, también figurarán en esta cita de honor acompañando a sus hermanos vallesanos. Estamos seguros habrá de constituir una jornada emocionante, que servirá de estímulo y acicate para la labor a desarrollar en el nuevo Curso de actividades. Una vez en el Santuario, se oficiará una Misa Solemne y tendrán lugar las sesiones de inauguración del Curso, a las que asistirán los Rvdos. Mn. Juan Batlles, Consiliario de los Jóvenes de la Diócesis de Barcelona y los Rvdos. Mn. Juan Samper, Mn. Juan Coll y Mn. José Filella, Consiliarios de los Centros de nuestra ciudad. No es preciso destacar como les deseamos un día muy feliz y provechoso los que aquí bajo nos quedamos y que podemos también, con nuestra oración, unirnos a esta gran « cordada ».

Mn. Bellavista, herido

El Rvdo. Mn. Juan Bellavista, Consiliario de los Sectores de Comarca de los Jóvenes de A. C., resultó herido de gravedad al sufrir un accidente mientras pilotaba una moto cerca de la Ciudad Condal. Mn. Bellavista, ha sido hospitalizado en

el de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona y por las últimas noticias que conocemos, parece que aun dentro de la gravedad, ha iniciado una mejoría, que sinceramente se la deseamos rápida y total. Dicho accidente ha privado al dinámico y celoso sacerdote asistir a la Jornada juvenil de Puiggraciós, como tenía previsto. Esperamos poder anunciar a nuestros lectores su total recuperación física y entretanto saludamos al sacerdote que por designios del Señor se ve actualmente sumido en el lecho del dolor.

El barrio del Lledoner

La noticia más importante de la semana que acaba de filtrarse en el tiempo, es sin duda alguna la de la Fiesta Mayor de un pedazo de nuestro querido Granollers, concretamente, del barrio del Lledoner. Creemos sinceramente que esta fiesta merece por derecho propio nuestra cordial atención. Cuando de los « Sants de Barri » no queda ya ni rastro; cuando el importante barrio de « Sants Metges », medio Granollers ha dejado para que lo cuente la historia, la celebración de aquellas formidables fiestas, que para los vecinos respectivos tenían si cabe más importancia que la propia Fiesta Mayor de la ciudad —o de la villa—, ya que era en aquellos tiempos que la fiesta de « Sants Metges » vivía todo su apogeo. Cuando la misma Fiesta Mayor granollerense se encuentra en franco declive, resulta quizás paradójico que un barrio extremo de la ciudad, que parece vivir su vida silenciosamente, levante de pronto su voz y haga acto de presencia en la vida ciudadana, organizando una magnífica Fiesta Mayor.

A la hora del comentario, hay que señalar que ha sido una Fiesta Mayor con todas las campanillas. Nada ha faltado. Fiestas religiosas en primer lugar, que se han celebrado en la Capilla del Colegio Madre Ana Mogas, ubicado en el citado barrio. Entoldado clásico, en el que se han desarrollado, aparte de los consabidos bailes, sesiones de teatro zarzuela y comedia, Conciertos, carreras, etc..., los actos que no faltan nunca en una fiesta mayor, y Tómbola a beneficio de la Iglesia Parroquial de Santa Eulalia de Corró, etc.

No son los actos en sí los que atraen nuestra consideración, sino más bien el hecho de la Fiesta, el hecho de la presencia del barrio tomando personalidad. Sólo nos resta terminar este comentario a vuelo de pluma, felicitando a la Comisión de Fiestas y saludarles con un « Fins un altre any ».

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Juan Simón Llampallars y Carmen Bosch Sallent; Fernando López Jiménez y Ana Morales Alias; Ginés Estrada Riera y Teresa Buxó Guri.

Matrimonios

Esteban Vidal Fortuny con Francisca Ponce Nogués; Jaime Arenas Tiana con Hosa Climent Guardia; Enrique Martínez Jiménez con Rosario Martínez Trujillo; Francisco Arilla Villacampa con Presentación Sola Pérez; Joaquín Carrillo Jiménez con Josefa Sanjuan Toledo; Luis Vallcorba Xammar con Teresa Llorens Sierra.

Bautismos

Isabel Pedrala Díez; Jaime Bayés Salarrich; M^a Luisa Pibernat Valls; M^a Dolores Jiménez García; Rosario Membrive Martínez; M^a del Mar Lloreda Cullell; Carlos Llauró Catalá.

Defunciones

Teresa Planas Ambrós (todos los sacramentos).

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales— Juan Aguilera Ruiz con Carmen Gutiérrez Piña.

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 25 septiembre . 1 546 60

Construcción Casa Parroquial

Un ejercitante 1.000,—

Colecta « del sobre » en favor del Catecismo Parroquial

Se efectuará hoy en todas las iglesias de la ciudad. El Catecismo espera de todos una ayuda consciente y proporcionada a la importancia de esta labor apostólica.

ACCION CATOLICA

Semanario parroquial

Suscripciones y reclamaciones

Centro Católico (Sr Salamero)

Teléfono 701